



Tourist-Info empfängt die Gäste im Rathausfoyer

Das Rathaus Hohe Börde in Irxleben ist seit gestern offiziell als Anlaufstelle für Touristen ausgewiesen. Informationen bekommen Interessierte ab sofort direkt im Info-Punkt des Rathausfoyers. Empfangsdame Doris Schulze (2. v. re.) berät mit den Basis-Informationen der Gemeinde über Hotels und Pensionen zwischen Veltheimsburg und Schrotetal. Weitere Informationen - etwa über die mehr als 100 Kilometer langen Holunder-Radwege, über Rast-

plätze und kleinere Pensionen - gibt es bei Anne-Kathrin Schindler (2. v. li.). Roland Bartels (re.) informiert über aktuelle Höhepunkte in den 14 Ortschaften der Hohen Börde. „Wir setzen auf den ländlichen Tourismus, auf Radwanderer und Tagestouristen. Direkt neben unserer Touristinformation können Besucher eine ganze Reihe von Broschüren und Radwanderkarten kostenlos erhalten“, betonte Hauptamtsleiterin Kerstin Pitschmann. Foto: Maik Schulz